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国立大学法人北陸先端科学技術大学院大学 

第２６２回教育研究評議会議事概要 

 

日  時  令和４年１１月１５日（火）１３：３０～１４：１５ 

場  所  北陸先端科学技術大学院大学 JAIST 国際セミナーハウス１階 第１・第２会議室 

出 席 者  寺野学長、永井理事、飯田理事、西山理事、神田副学長、内平学系長、鵜木学系長、

小矢野学系長、松見学系長、水谷附属図書館長、伊藤教授、由井薗教授、田中教授、

上原教授及び松村教授の各評議員 

三宅監事、水野監事、緒方センター長、大木センター長、本田センター長、 

ダム領域長、富取領域長及び芳坂領域長の各オブザーバー 

欠 席 者  丹副学長、水田副学長、大平教授、林教授 

 

事前に送付した第２６１回教育研究評議会の議事要録（案）等について、特に意見等

がなかったため送付の内容で確定する旨説明があった。 

 

議  事 

 ＜審議事項＞ 

１ 学術交流協定の更新等について 

  永井理事から、学術交流協定の更新等について説明があり、審議の結果、これを承認し

た。 

 

２ 防衛装備庁「安全保障技術研究推進制度」に係る研究の継続について 

研究資金戦略課長から、防衛装備庁「安全保障技術研究推進制度」に係る研究の継続に

ついて説明があり、審議の結果、これを承認した。 

 

３ 特任教員の雇用継続について 

学長から、特任教員の雇用継続について説明があり、審議の結果、これを承認した。 

 

４ 国立大学法人北陸先端科学技術大学院大学と中能登町との包括連携について 

総務課長から、国立大学法人北陸先端科学技術大学院大学と中能登町との包括連携に

ついて説明があり、審議の結果、これを承認した。 

 

 

＜報告事項＞ 

１ 令和５年度学事日程について 

  教育支援課長から、令和５年度学事日程について報告があった。 

 

２ 入学者選抜試験の合格者数について 

  教育支援課長から、入学者選抜試験の合格者数について報告があった。 
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３ 金沢工業大学との地域企業等のデジタル化支援に関する連携合意書の締結について 

  永井理事から、金沢工業大学との地域企業等のデジタル化支援に関する連携合意書の

締結について報告があった。 

 

４ デジタル化支援センターと石川県工業試験場との地域企業等のデジタル化支援に関す

る連携合意に係る期間延長に関する覚書の締結について 

    永井理事から、デジタル化支援センターと石川県工業試験場との地域企業等のデジタ

ル化支援に関する連携合意に係る期間延長に関する覚書の締結について報告があった。 

 

５ 教員選考の終了について 

学長から、教員選考の終了について報告があった。 

 

６ 教員の人事異動について 

    学長から、教員の人事異動について報告があった。 

 

７ 共同研究、受託研究及び奨学寄附金の受入れについて 

    研究資金戦略課長から、共同研究、受託研究及び奨学寄附金の受入れについて報告が

あった。 

 

８ 「我が国の学術情報流通における課題への対応について（審議まとめ）」について 

    水谷附属図書館長から、「我が国の学術情報流通における課題への対応について（審議

まとめ）」について報告があった。 

 

９ 令和４年度予算の早期執行及び購入依頼等の入力期限について 

    会計課長から、令和４年度予算の早期執行及び購入依頼等の入力期限について報告が

あった。 

 

10 防災訓練における緊急連絡（安否報告訓練）の実施結果について 

    総務課長から、防災訓練における緊急連絡（安否報告訓練）の実施結果について報告が

あった。 

 

 

＜その他＞ 

１ 次回の開催について 

次回の定例教育研究評議会は、１２月１３日（火）１３時３０分に開催することとした。 

 


